
Data: 30/09/2020 

Videoconferência pela plataforma Google Meet 

Horário: 08h00min 

Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Carmem Eduarda R. Flores 

RESPONSÁVEL pela ATA Luana Carolina Kleinert 

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres 

Participantes PETIANOS 

Carmem Eduarda R. Flores; Camila S. Hartmann; Caroline F.         
Conceição; Daniel Fagundes; Gabriela Tondolo Cabral;      
Giovanna L. Klein; Hanna T. M. Souza; Luana Carolina         
Kleinert; Luiz F. Fleck; Marina M. Dotto; Nicole Adrielli M.          
Zemolin; Renata R. Soilo.  

 
1. Ausências: O petiano Felipe e as petianas Giovanna Gioppo, Jéssica e Natália            

justificaram suas ausências.  

2. Aprovação da ATA 19.2020: A ATA anterior foi aprovada por unanimidade pelo            

grupo. 

3. Atualização Geral: A petiana Caroline participou do SulPet . A Petiana Camila relatou que              

o trabalho da JAI e da SEMAC foram aceitos. A petiana Nicole relatou que enviou para a                 

tutora o documento que faltava enviar para o professor Bier do projeto de “Pacientes              

com necessidades especiais”. Além disso também foi feita a arte do instagram para             

divulgar os trabalhos das pessoas no tempo de pandemia, mas não houve muita adesão.              

A petiana Marina participou do GDT do SulPET, InterPET e submeteu trabalho no             

Simpósio de Saúde da Criança. A Giovanna Klein relatou que juntamente com o petiano              

Daniel e a petiana Renata já fizeram um documento no drive para organizar o Atualiza               

PET do dia 06 de outubro. A petiana Hanna relatou que o seu trabalho na JAI foi                 

aprovado e que participou do Sulpet e Interpet. A tutora relatou que também participou              

do Sulpet. O Petiano Daniel participou do Interpet e relatou que o Atualiza Pet da               

próxima semana está tudo organizado e que já está em contato com a acadêmica Karine               

para realizar o sala aberta em novembro. A petiana Renata participou do Sulpet e              

Interpet e está organizando o Fala Acadêmico com o acadêmico Everton. A petiana             

Eduarda participou do Interpet e do Sulpet e está organizando o Fala Acadêmico da              



Natalia Brun junto com a Nicole . A petiana Luana também relatou que participou do               

Sulpet e Interpet.  

4. Relato InterPET : A tutora Luísa não conseguiu participar do Interpet. A petiana Nicole,              

Giovanna Klein e Luana não consideraram a palestra relevante , pois o tema era muito               

teórico e de difícil compreensão. Houve encaminhamentos do InterPET : A petiana            

Camila relatou que os integrantes do PET SI gostariam de fazer um pequeno livro para               

realizar a adaptação da ação “UFSM POR UM DIA”, sendo assim, deverão ter dois              

responsáveis do grupo para realizar isso. Já que os petianos Felipe e Giovana Gioppo não               

estavam presentes na reunião, os petianos Marina, Daniel e Luis se disponibilizaram para             

realizar a ação, assim, será perguntado para os petianos ausentes se gostariam de             

continuar na ação ou não . A petiana Camila relatou que outro encaminhamento foi que               

no dia do Interpet houve necessidade de haver um acadêmico suplente do CLAA, sendo              

que um membro de algum PET deverá se disponibilizar para essa função, porém             

nenhum petiano do grupo demonstrou interesse. Outro encaminhamento foi a indicação           

de algum petiano para participar do MobilizaPET, e a petiana Camila relatou interesse,             

assim, irá pensar melhor sobre o assunto e avisar para o grupo. O último              

encaminhamento foi indicar um representante para adicionar e excluir petianos do           

grupo de e-mails. Assim, a petiana Caroline vai ficar de responsável por atualizar os              

nomes e posteriormente a petiana Renata vai ficar de responsável. Um outro assunto             

discutido no Interpet foi para fazermos posts sobre nossas atividades de pet com a              

hashtag #valorizapet para valorizar nossas atividades dentro do programa.  

5. Relato SulPET - GDT: A petiana Renata relatou que no GDT que ela participou foi               

discutido sobre o aumento da bolsa de 4 % do valor . Também foi discutido sobre                

encaminhar para os alunos manuais sobre bolsas e auxílios , sendo assim as petianas              

Renata e Eduarda irão criar um material em forma de e-book sobre esses assuntos,              

sendo que esses manuais também poderão ser utilizados no OdontOrienta e no projeto             

Feira das Profissões . A petiana Giovanna Klein relatou que o GDT dela foi bastante               

maçante e com pouca interação. A petiana Caroline Freitas relatou que geralmente o             

pré GDT é mais interativo que o GDT e que vai mandar os encaminhamentos do seu GDT                 

para o grupo. A petiana Marina achou que o pré GDT contribuiu mais para a               

discussão/conhecimento da temática, o GDT foi apenas votação e pouca participação do            



público que estava presente (justamente pela votação e por ter já previamente visto as              

pautas no pré).  

6. Relato discussão de artigo : A discussão de artigo ocorreu dia 24/09/2020 às 16h30 até               

17h30 . O artigo discutido intitulava-se “Personalized periodontal treatment for the           

tobacco- and alcohol-using patient” Mark I. Ryder, Elizabeth T. Couch e Benjamin W.             

Chaffee. Este foi coordenado pelo petiano Daniel, sendo que este ficou feliz com sua              

apresentação e relatou que gostou bastante de guiar a discussão. A petiana Nicole             

justificou sua ausência por e-mail. A tutora Luísa encaminhou mais referências sobre o             

tema aos interessados. 

7. Semac UFRGS : A petiana Camila não considerou justo retirar o nome da petiana              

Giovanna Gioppo como co-autora, pois ela contribuiu bastante no projeto. Assim, o            

trabalho já foi encaminhado para a semana acadêmica.  

8. Simpósio Saúde da Criança : A petiana Marina submeteu o trabalho para o evento e está                

esperando o mesmo ser aceito.  

9. Relato fala acadêmico Alan: A petiana Nicole, que organizou o evento relatou que tudo              

ocorreu corretamente, com uma média de 38 pessoas assistindo. Houve vários           

comentários positivos em relação a apresentação, porém a única consideração foi de            

que o acadêmico não ligou sua câmera como havia combinado com a petiana. Os              

certificados já foram gerados e divulgados. 

10. Fala Acadêmico: A petiana Nicole relatou que a acadêmica Karine Anschau do 7º             

semestre fará uma apresentação e o petiano Daniel ficará de responsável. A petiana             

Renata irá organizar o Fala Acadêmico do Everton Rech de Oliveira Junior do 7º              

semestre, e a petiana Marina vai organizar o Fala Acadêmico da Laura Follmann, aluna              

do 7º semetre. A aluna Karla O. Bueno irá apresentar seu sala aberta e quem ficou de                 

organizador será o petiano Luiz. A petiana Hanna relatou que o Fala Acadêmico que irá               

apresentar com a petiana Jéssica ficou marcado para o dia 28, às 16:00 horas. A petiana                

Eduarda relatou que ficou responsável pelo Fala Acadêmico da Natalia Brun e o assunto              

será sobre microbiologia no dia 15 de outubro às 18 horas. O petiano Daniel organizará o                

Fala Acadêmico da acadêmica Karine, sendo que será na terça, dia 10 de novembro, às               

18h, com a temática “Utilização de antibióticos para profilaxia em cirurgia oral menor:             



experiência em clínica privada”, sob orientação da professora Natália da disciplina de            

Farmacologia.  

11. Projeto feira de profissões: A petiana Camila relatou que no projeto que será incluso              

junto com o PET SI , poderia ser feito um questionário para os alunos do ensino médio                 

como forma de avaliar o projeto, se o projeto foi válido, o que poderia ser acrescentado                

e outras questões relevantes. Assim as petianas Camila e Renata irão montar o             

questionário e encaminhar para o grupo fazer as considerações. 

12. Redes sociais : A petiana Nicole relatou que a princípio as petianas Eduarda e Renata               

ficarão responsáveis pelo instagram, junto com ela e o petiano Daniel, já o petiano Luiz               

ficará responsável pelo site.  

13. Atualiza PET: A petiana Nicole relatou que o Zoom será comprado e que seria válido               

colocar dois Atualiza Pet para aproveitar o valor pago pelo Zoom. A petiana Camila              

relatou que nos dias sugeridos pela petiana Nicole haverá além da JAI o evento da               

SEMAC, então o Atualiza poderia ser na última semana, perto do Fala Acadêmico das              

petianas Hanna e Jessica. A tutora Luísa irá conversar com a professora Renata de endo,               

para ver a possibilidade de ter um atualiza pet com uma cirurgiã dentista (Fernanda              

Signoretti) sobre mentoria de consultórios ou sobre algum assunto relacionado a           

endodontia. Os petianos também deram a ideia de fazer algum atualiza sobre saúde             

coletiva. 

14. Lattes: A petiana Marina relatou que desde que entrou no grupo sempre há falas sobre               

fazer uma palestra interna com os petianos sobre esse tema. Assim, sugeriu para irmos              

atrás de algum palestrante para aprender sobre esse tema tão relevante.  

15. Inclusão dos petianos nos projetos: As petianas Nicole e Camila vão mandar para os              

novos petianos quais são os projetos que eles podem participar e os novos petianos              

farão a divisão desses projetos.  

16. InterPET de dezembro: A petiana Camila relatou gostou bastante da ideia que a tutora              

Luísa sugeriu, sobre algo relacionado a meditação e controle da ansiedade. A petiana             

Nicole sugeriu que os grupos PET falassem sobre uma atividade importante e que             

gostaram de fazer como adaptação no período de pandemia, e uma dificuldade que as              

pessoas encontraram nas atividades realizadas durante esse tempo remoto. Discutiu-se a           

possibilidade de unir as duas atividades. 

 



ENCAMINHAMENTOS: 

- Aprovação da ATA anterior; 

- Ausências/Avaliação Justificativas; 

- Atualização Geral; 

- Inclusão dos Novos Petianos nas Atividades; 

- Grupo de e-mail 

- Falar com a profe Renata de endo 

 

Próxima ATA / COORDENADOR / SUPLENTE: Gabriela / Jéssica / Renata. 

REGISTRO DA REUNIÃO:  

 

 

 

 

 

 


